contestó el Sr. Domínguez que él no lo creía así por las razones que al principio de esta información exponemos. Que también reconoció noblemente el señor Torres Alonso, al hablar de cuestiones titulares, que Palanca no habia hecho otra cosa que defenderse de los ataques que él le había dirigido, por lo que no sentía rencor alguno hacia este bondadoso ex-Director general de Sanidad, espontánea y noble manifestactón que agradeció el Sr. Domínguez por la amistad que le une con el Dr. Palanca, para quien solo desea que, como en esta ocasión, se le haga justicia.

También expuso el Sr. Torres Alonso dos cosas, acerca de las cuales estamos de perfecto acuerdo con él; una que sabíamos, cual es, la cobardía del Comité para hacer la defensa de la Asociación y de los asociados, y otra que ignorábamos, y es que, por cuanto al presidente del Comité se refiere, esta cobardía depende de que antes, tenía que estar al la- no pueden hacer sus enemigos. do del Dr. Palanca por haber recibido de este el obsequio de un cargo oficial en su pueblo, y ahora, no puede ponerse frente al Dr. Pascua por temor a que le pueda quitar dicho cargo. Si lo manifestado por el compañero es cierto, lo cual no ponemos en duda, el caso es como para presentar la dimisión del cargo de presidente del Comité de un modo fulminante.

provincial, fué, demorar la contestación a los extre-contrase el interfecto. mos que trata la carta-circular del Presidente del

※ とうじつの人とうじつじつじつじつじつのくとくべい

brando comisión de Talleres poligráficos, a lo que Comité, hasta conocer el texto de la sentencia, cosa que, como se ve, va para largo, pues el Comité, imitando a esas empresas o sociedades que de vez en cuando anuncian vacantes de médicos diciendo que las condiciones pueden verse en la Secretaría de la sociedad, para que nadie pueda ir a verlas, anuncia también que, el fallo se encuentra en la Secretaria de la Asociación a la disposición de quien quiera conocerlo, para que de ese modo NO PUEDA LLEGAR A CONOCIMIENTO DE NADIE. Es un procedimiento.

Por lo expuesto queda evidenciado que EL HU-RACAN SANITARIO no se convirtió en suave céfiro ante la presencia de D. Santiago Torres, como tampoco puede disminuir su intensidad en presencia de nadie, por encontrarse su director completamente libre de pecado y en condiciones de lanzar en cualquier momento la primera piedra y TODAS CUANTAS SEA NECESARIO LANZAR DESPUES, cosa que

Y terminamos esta información agradeciendo a Voz Médica todo cuanto, inconscientemente, nos favorece, en su piadoso deseo de perjudicarnos, recomendándole también no deje de dar alguna gratificación extraordinaria a su veraz informador, atención que sería muy bien vista por los titulares de la provincia de Ciudad Real en general, y muy especialmente por los veinte compañeros asistentes a la Junta El acuerdo tomado en esta reunión de la Junta general del Colegio, entre los cuales es posible se en-

ACLARACION

En el artículo de fondo del número anterior, hacía nuestro director la afirmación, que sostiene, de que los profesionales de la Sanidad están equivocadísimos al creer que pueden obtener a go de los políticos, cuando la realidad es, que político es sinónimo de egoista, y lo demostraba, recordando la serie de enchufes, prebendas, remuneraciones fantásticas, sueldos fabulosos, etc. que todos los políticos sin excepción, disfrutan, sin otra preocupación, añadimos hoy, que la de cuidarlos, fomentarios, engrandecerios y multiplicarlos, sin importarles poco ni mucho el quebranto que con ello pueda sufrir España. Esto pensábamos antes, esto pensamos ahora y esto continuaremos pensando en tanto los hechos no nos demuestren lo contrario. Y de esto nace, como es natural, nuestra aversión a la política.

Pues bien; al leer el artículo mencionado ha habido quien ha creido que fué escrito por los médicos y para los médicos exclusivamente, creencia que no podemos explicarnos ni comprender el fundamento en que la apoya quien la sustente. Indudablemente, depende su error de interpretación, de que no ha leído detenidamente el trabajo. Si lo repasa verá que se refiere exclusivamente a los políticos, ya sean médicos, abogados, comerciantes o albañiles. La alusión que en él se hace a los médicos en particular, se refería clara y concretamente a los médicos sabios, a esos desgraciados compañeros a quienes, los médicos rurales, tontos perdidos de siempre, han elevado a la categoría de sabios a fuerza de enviarles enfermos para que los exploten, para que luego, una vez que

han llegado donde están, paguen a quienes los han elevado, mirándolos por debajo del hombro después de haberlos desprestigiado y quitado el pellejo. Eso decía el artículo de los sabios y eso repetimos hoy por ser, salvo excepciones rarisimas y honrosas, la realidad de cuanto sucede en la vida profesional.

FOMENTOBIO

es un caldo bacteriano extracto-estafilocócico de excelentes resultados en el tratamiento local de las infecciones debidas a aquellos gérmenes.

FORMAS DE PREPARACION DEL

ENTOBIC

En frascos de cien centímetros cúbicos. En cajas de cinco y diez ampollas de 10 c. c. En forma de pomada en tubos de estaño.

Depósitos en las Capitales de Provincia

LITERATURA Y MUESTRAS

Laboratorio

Avenida Borbolla,

そうしんこうしんしんじんじんしんしんしんしんしんしんしん